

6

НАУЧНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

- 6** Оценка эффективности применения нового небного наконечного экспандера для быстрого расширения верхней челюсти. И.В.Токаревич, А. С. Хомич
- 15** Изменение осанки в результате комбинированного лечения пациентов с мезиальной окклюзией третьей степени выраженности.
Ю. А. Гюева, Л. С. Персин, Л. М. Сулейманова, А. В. Алимова
- 22** Обоснование способов дистализации верхних постоянных клыков с учетом вида опоры при коррекции зубочелюстных аномалий с удалением первых премоляров. Д. В. Хандогий
- 29** Коррекция мезиальной перекрестной окклюзии в период раннего смешанного прикуса с помощью аппарата Марко Роса. И. В. Москалева, Ю. О. Лопатина
- 38** Влияние нарушения стираемости бугров временных клыков у детей 5-6 лет на формирование зубочелюстных аномалий. Л. В. Кипкаева

43

КЛИНИЧЕСКИЕ НАБЛЮДЕНИЯ. ОБМЕН ОПЫТОМ

- 43** Поиск физиологического соотношения челюстей и высоты прикуса у пациентов с окклюзионными нарушениями, возникшими после проведения некорректных стоматологических вмешательств. Е. Г. Терещук, И. Л. Скрипник, Т. С. Неспрядько-Монборнь
- 50** Простые подходы к решению сложного клинического случая.
Д. Флейтман

56

ЛЕКЦИИ И ОБЗОРЫ

- 56** Принципы применения съемных эластопозиционеров для профилактики и лечения зубочелюстных аномалий у детей в период смешанного прикуса. А. С. Корнеева
- 61** Нарушение стираемости временных зубов у детей 5-9 лет. Взаимосвязь с зубочелюстными аномалиями. Диагностика. И. В. Токаревич, О. Л. Коваленко

70

СОВРЕМЕННЫЕ МЕТОДЫ ДИАГНОСТИКИ

- 70** Количественная оценка результатов ортодонтического лечения врачом и пациентом.
Р. А. Фадеев, А. Н. Ланина, П. В. Ли
- 77** Анализ результатов термографии у пациентов с мезиальной окклюзией.
М. А. Постников, Г. В. Степанов, Л. Г. Ульянова

82

МЕДИЦИНА И ПРАВО

- 82** доктор vs Пациент
А. Черняга

84

МЕДИЦИНА И ДУХОВНОСТЬ

- 84** «Почитай врача честью по надобности в нем, ибо господь создал его»
Св. Святослав Рогальский

86

КАЛЕНДАРЬ СОБЫТИЙ. АНОНС МЕРОПРИЯТИЙ

ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ АВТОРОВ

6

SCIENTIFIC RESEARCH

- 6** Evaluation of efficacy of rapid maxillary expansion with a new bone-borne expander. Tokarevich I.V., Khomich A. S.
- 15** Postural changes as a result of combined treatment patients with mesial occlusion (skeletal form). Gioeva Y. A, Persin L. S., Suleimanova L. M., Alimova A. V.
- 22** Substantiation of upper permanent canines retraction methods taking into account type of anchor for the treatment of malocclusions with the removal of the first premolars. Khandogiy D. V.
- 29** Correction of the mesial crossbite in the early mixed dentition with Marco Rosa appliance. Moskaleva I. V., Lopatina Y. O.
- 38** Impact of disorders of temporary canine abrasion of children from 5 to 6 years old on the formation of malocclusion. Kipkaeva L. V.

43

CLINICAL OBSERVATIONS. EXPERIENCE EXCHANGE

- 43** Searching for physiological correlation of jaws and height of the bite in patients with occlusive disturbances arising as the result of uncorrectable dental treatment. Tereschuk H. G., Skrypnyk I. L., Nespriadko-Monborgne T. S.
- 50** Simple solutions for complex clinical case treatment. Dr. David Fleitman

56

LECTURES AND REVIEWS

- 56** The principals of using removable functional appliances for profilactic and treatment dentofacial anomalies in mixed dentition. Korneeva A. S.
- 61** Tooth wear disorders in children of 5-9 years old. Interrelation with dentoskeletal disorders. Diagnostics. Tokarevich I.V, Kavalenka V.L.

70

MODERN DIAGNOSTIC METHODS

- 70** Quantitative evaluation of the results of orthodontic treatment by a doctor and patients. Fadeev R. A., Lanina A. N., Li P. V.
- 77** Analysis of the results of thermography in patients with malocclusion class III. Postnikov M. A., Stepanov G. V., Ulyanova L. G.

82

MEDICINE AND LAW

- 82** doctor vs PATIENT. Chernyaga A.V.

84

MEDICINE AND SPIRITUALITY

- 84** Medicine and Spirituality. Rogalskiy S. G.

86

ANNOUNCEMENT OF EVENTS

INFORMATION FOR AUTHORS